

Concert de Noël 2023, Duran

Bonsoir à toutes et à tous,

Pour commencer, un grand merci à toutes celles et ceux sans qui ce traditionnel concert de Noël n'aurait pu avoir lieu.

Merci à la municipalité, qui a mis à notre disposition cette salle, merci à l'équipe de l'Aspad (Association pour la Sauvegarde du Patrimoine A Duran) pour son implication dans la réalisation de cet après-midi musical entre autres, merci à Jacques qui a préparé pour nous le traditionnel vin chaud qui clôturera cette représentation, merci également aux membres d'Escale Vocale Musiques du Monde, qui ont accepté de nous donner de leur temps en nous faisant partager leur travail et leurs talents vocaux et musicaux, et enfin, un grand merci à vous public, sans qui rien ne serait possible...

Particularité, cette année, nous profitons du concert de Noël pour mettre en avant les richesses de la commune, car nous avons de la chance, dans notre village, nous avons des artistes, et leur présence parmi nous enrichi le patrimoine culturel de Duran. Il est donc normal que l'ASPAD les fasse connaître... Un aperçu des œuvres de trois artistes durannaises est exposé dans cette salle. Ces artistes sont Marie-Madeleine DARRIUS, peinture et sculpture, Colette HERBRETEAU, peinture, et Jane VIGNEAU, céramiques. L'ordre de présentation n'a rien à voir avec leur talent : je suis juste parti de l'ordre alphabétique... Pour mieux les connaître, une page du programme leur est consacrée. Vous pourrez aussi les rencontrer après le concert et les interroger. Enfin, je veux dire Marie-Madeleine et Colette !!! Pour Jane VIGNEAU une exposition beaucoup plus complète sera organisée à sa mémoire courant 2024.

Cet après-midi, nous accueillons la chorale EVMM. Créée en 1996 par une promotion de professeurs des écoles à l'IUFM d'Auch sous le nom d'Ensemble Vocal Maître et Maitresses, la chorale évolue au fil des décennies pour prendre le nom d'Escale Vocale Musiques du Monde en 2014. Le répertoire est composé de chants du Monde, dans toutes les langues, dans tous les styles et de toutes les époques. Les chants sont interprétés à capella, et comprennent de 4 à 6 voix.

Reynier Silegas Ramirez, qui en assurait la direction depuis septembre dernier, est décédé fin novembre dans des circonstances dramatiques. Vous en avez certainement entendu parler par les médias. Il est remplacé aujourd'hui, par Victoria Digon, qui assumait déjà la direction du chœur avant l'arrivée de Reynier Silegas. Elle a accepté de revenir à la direction pour que le concert d'aujourd'hui puisse avoir lieu. Merci Victoria.

Vous avez remarqué à l'entrée la présence d'un chapeau. Ce chapeau représente la rémunération de la chorale, qui m'a informé que la totalité de cette rémunération serait reversée à une cagnotte destinée à aider la famille de Reynier à pallier les frais de rapatriement du corps à Cuba, ainsi que les frais annexes à ce décès brutal, comme les frais d'avocat pour avoir accès à l'instruction, etc, etc. La chorale compte sur notre générosité.

Le concert se fera en deux parties séparées par un entracte de dix minutes.

Au terme du concert, l'Aspad vous invite à partager le vin chaud et le tourteau et à découvrir ou redécouvrir l'exposition de nos artistes. Le chapeau restera accessible jusqu'à la fin, pensons-y.

Et maintenant, en route pour les Musiques du Monde...